

2回目の

議会報告会を開催しました

平成26年度の議会報告会を、5月16日に町民センターで、5月23日にひまわりプラザで開催しました。



今後も開かれた議会をめざして
定期的に報告会を開催する予定です。
皆さん、ぜひご参加ください。

まず、平成26年2月に行った議会報告会の報告として、その際出された「山畝地区の公共下水道の早期整備」などの要望や意見については、執行部に対し文書での申し入れを行うとともに、「海田町議会基本条例に反問権を規定してはどうか」などの議会に対する意見については、引き続き委員会で検討することを報告した。

続いて、平成26年度予算の予算審査特別委員会における審議状況について委員長から、主な事業内容については担当する各常任委員会委員長から報告した。

また、庁舎建設場所について町民の意思を問う住民投票条例の実施時期を平成27年3月31日まで延期する条例改正の審議状況について報告した。

報告後の質疑応答では、反問権に関する検討状況や保育所整備に関する方針等について意見が出された。



皆さまから寄せられたお便り



- 家の近くの公園で孫(小1)が毎日楽しく遊んでいます。イキイキサロンで花を植えたり草取りしています。フェンスもつけていただき安全になりました。ありがたいことです。感謝(60代 女性)
- あの公園の近くにある児童館からいつも元気な声が聞こえていますよ。老人は元気がもらえます。(80代 女性)
- 今回の町内小・中学校エアコン設置工事予算や海田小学校本館給排水設備更新予算、海田小学校プール改修予算の成立は、海田小学校生を息子に持つ私には喜ばしいことです。(40代 男性)
- 各公園のごみかごが撤去されていますが、その後の様子はいかがでしょう。散乱が多いような気がします。(70代 女性)
- 連休中、読んでみると、子どもが寄ってきて、「この公園、小学校のとき行ったことがある。児童館の近くよ。」と寄ってきました。なんだかホンワカした気持ちになり、あまり「勉強しろ、勉強しろ」と言うまい、と反省したひとときになりました。(40代 女性)
- 海田町出身で作家として活躍中の上村ちかさんの小説「灯籠」、ぜひ読んでみたいですね!!海田町をモチーフに描いた作品から、故郷への思いが伝わってきます!! (40代 女性)

※たくさんのお便り、ありがとうございました。これからもどんどんお寄せください。